



Murió Andrés Pérez

Producto de una severa neumonitis falleció en la madrugada del jueves el actor y director teatral Andrés Pérez. El artista, de 50 años de edad, permanecía internado desde noviembre en el Hospital San José, con su salud gravemente minada por el Sida.

Andrés Pérez es reconocido como el gran renovador del teatro chileno, y en este ámbito su labor paradigmática se encuentra en la obra *La Negra Ester*, sobre textos de Roberto Parra, que ha sido vista por millones de espectadores desde su estreno en 1988.

A comienzos de los '80 lideró el primer grupo de teatro callejero nacido en Santiago. Posteriormente se perfeccionó en Francia y a su regreso formó el Gran Circo Teatro y dirigió numerosas obras revolucionando la forma del montaje, la expresión y la gestión teatral.

Además de asumir públicamente su homosexualidad, el artista destacó como defensor de las



minorías sexuales y promotor de actividades para que el Sida fuera visto como una enfermedad.

Su deceso motivó generales expresiones de pesar en el mundo artístico y a nivel de autoridades. Sus restos fueron velados en el Teatro Providencia y sus funerales se efectuaron el viernes en Villa Alemana.

2

Domingo 8 de Enero de 2002

de Nación

588311

Murió Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Andrés Pérez [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)